

## **Municipio promueve seguridad, prevención y convivencia pacífica**

**Ambato, 03 de junio.**- Han transcurrido tan sólo dos días desde que el GADMA y el Municipio del Distrito Metropolitano de Quito, firmaron el convenio marco para fortalecer las medidas de prevención y respuesta ante desastres naturales y las primeras acciones comienzan a ejecutarse.

“Hicimos los primeros acuerdos con el alcalde Ambato para buscar perfiles de personas que integren el Centro de Operaciones de Emergencia de Ambato, donde estarán los funcionarios de la Dirección de Tránsito, Transporte y Movilidad (DTTM), Consejo Municipal de Seguridad Ciudadana de Ambato (COMSECA), Bomberos y Policía Municipal; luego empezaremos con la conformación de una sala de crisis para monitorear al cantón las 24 horas del día y levantar alertas tempranas sobre las emergencias”, anunció Cristian Rivera, Director del Comité de Operaciones Emergentes Metropolitano de Quito.

Cecilia Naranjo, Directora del COMSECA, asegura que la parte medular de esta iniciativa, es la obtención de datos precisos sobre situaciones emergentes por parte de la DTTM, lo que permitirá al COMSECA armar las agendas de reducción de riesgos en el cantón.

“El liderazgo del alcalde Luis Amoroso Mora, ha hecho que lleguemos a este punto pues desea ver a su personal comprometido con el pueblo y alcanzar la convivencia pacífica, la participación ciudadana y la recuperación de valores encaminados a construir ciudades seguras”, expresó la funcionaria.

Juan Zapata, Secretario de Seguridad y Gobernabilidad del cabildo quiteño, indicó que el tema de gestión de riesgos es responsabilidad municipal y la prevención un aspecto fundamental, dado que una ciudad preparada tiene complicaciones menores. Contó que en la capital gracias a una adecuada preparación de quienes trabajan en seguridad, rescate y protección, se enfrentaron inundaciones, incendios forestales, accidentes, movimientos telúricos, entre otros, con bastante éxito.

No obstante, dijo que “ustedes tienen mucho que enseñarnos sobre cómo convivir con un volcán activo por más de 16 años, en medio de la ceniza y las amenazas sísmicas; sin duda tienen una ciudad preparada, aunque es preciso fusionar nuestros conocimientos para ser menos vulnerables ante un desastre natural”.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de Quito, Eber Arroyo, reflexionó que durante los 25 años de servicio nunca imaginó que la vida le tome una lección al rescatar 99 personas con vida y 164 cuerpos, del terremoto ocurrido el pasado 16 de abril y que afectó la región litoral del país.

Marcelo Cargua, Inspector de la Policía Metropolitana de Quito, anunció que junto a los vigilantes municipales de Ambato y con los agentes civiles de tránsito de la DTTM, compartirán un modelo de gestión capaz de brindar a la ciudadanía asistencia inmediata y efectiva en casos de violencia intrafamiliar.

“En Quito tenemos varios campos de acción y procuramos que Ambato los replique aunque ajustándolos a su realidad; también les enseñaremos el accionar del programa “Mi Escuela Segura” encaminado a proteger a los niños para que no sean víctimas de actos de violencia que afecten su desarrollo y sus derechos”, finalizó.

Pero las próximas semanas serán gravitantes para la ejecución del convenio. Nuevas reuniones previstas dentro del cronograma de acciones, buscan adelantar cuanto antes resultados concretos que permitan la puesta en práctica de un documento, a todas luces efectivo y práctico. (AJ)